

HILOS CONDUCTORES

- La vuelta al mundo en 80 días.
- Pluriculturalidad.
- Conocimiento y respeto por todas las culturas.

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

"La vuelta al mundo de los libros", un "Lugar de Libro" muy lector y muy viajero, que podremos disfrutar en el CEIP Virgen del Canto, de Toro.

La pluriculturalidad es un hecho y es necesaria una adaptación a las nuevas situaciones sociales y escolares. La obra de Verne, "La Vuelta al mundo en 80 días", es muy apropiada para conocer otras culturas, para fomentar el respeto por las costumbres de otros pueblos.

El viaje de este centro educativo tendrá lugar a través de los libros, sabios que nos llenan de conocimiento y nos permiten viajar por todo el mundo. El fomento de la lectura dará pie, al mismo tiempo, al trabajo transversal de diversas áreas del currículo.

Además, cada nivel educativo elegirá y trabajará con una obra literaria distinta, lo que enriquecerá el Lugar de Libro con conocimientos sobre literatura, bailes, costumbres, vocabulario y cultura.

